



Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Stadtrates am 30.06.2021
Anfrage Frau Dr. Burkert zur Bugenhagenstraße
TOP: Ö 12.5

Antwort der Verwaltung:

Frau Dr. Burkert sagte, dass in der Bugenhagenstraße ein Bereich eines Fußweges von 30-50 Metern nicht befestigt ist. Dieser unbefestigte Abschnitt ist gerade für Senioren, die dort in der Wohnanlage wohnen, schwer befahrbar und stellt eine Gefahr dar.

Die Bugenhagenstraße verfügt beidseitig über einen Gehweg.

Der Gehweg auf der nördlichen Seite hat eine Asphaltoberfläche, über die eine sehr gute Verbindung zwischen dem Riebeckstift in der Beesener Straße besteht.

Im Bereich der Südseite zwischen Lois-Braille-Straße und Beesener Straße verfügt der Gehweg abschnittsweise über eine wassergebundene Decke, die in einem guten Zustand ist.

Der Umstand, dass eine Oberfläche nicht mit Asphalt oder Platten befestigt ist, stellt nicht automatisch eine Gefahr da.

Für eine Erneuerung des Oberflächenbelages auf dem gesamten Abschnitt stehen keine finanziellen Mittel zur Verfügung.

René Rebenstorf
Beigeordneter